

Feiern wie in Bayern

Schützenfamilie Hölter hat viel Spaß beim Oktoberfest



Ein zünftiges Herbstfest feierten Mitglieder und Freunde des Schützenvereins Hölter in der Festscheune von Gut Erpenbeck.

Ladbergen. Das Herbstfest der Hölteraner Schützenfamilie fand jüngst als Oktoberfest statt. Auf dieses Motto hatten sich die fünf Organisatorinnen, Ingrid und Sabine Haarlammert, Petra Bettler, Tanja Kötter und Tanja Schröer bei ihren Vorbereitungen geeinigt. So war dann auch die Festscheune auf Gut Erpenbeck entsprechend dekoriert worden.

Zu Beginn trafen sich die Wanderfreudigen unter den Vereinsmitgliedern mit ihren Kindern an der Ruhebänk vor Ferlemanns Busch, um von dort aus in einer Fackelwanderung durch den Janword in Richtung Erpenbeck zu wandern. Dort hatte sich schon eine Vielzahl von Teilnehmern eingefunden, die gespannt auf die Wanderer war-

teten. Die Veranstalterinnen durften sich über 130 Teilnehmer im Alter von fünf bis 87 Jahren freuen.

Nachdem sich alle Gäste in der Festscheune versammelt hatten, begrüßte der 1. Vorsitzende die große Schützenfamilie. Er bedankte sich bei den Organisatorinnen, die durch ihren großen Einsatz alle Voraussetzungen für ein gelungenes Fest geschaffen hatten. Ein besonderer Dank galt auch der Familie Erpenbeck, die wieder einmal in großzügiger Art und Weise zum Gelingen dieses Festes entscheidend beigetragen habe.

Getreu dem Motto wurden die Speisen und Getränke anschließend präsentiert. Bei Weizen- und Oktoberfestbier wurden rustikale Speisen wie Bratwürste und Backschinken

ergänzt mit Sauerkraut und Kartoffelpüree angeboten.

Die Organisatorinnen hatten keine Mühen gescheut und für eine attraktive Unterhaltung gesorgt. So waren Baumstammsägen, Nägel einschlagen, Maßkrugstemmen und austrinken die vier Stationen des Wettkampfes. Die Anwesenden hatten viel Spaß und feuerten die „Kämpfer“ frenetisch an. Kleine Preise waren am Ende der Lohn für die Sieger, von denen manche bis zur Erschöpfung gekämpft hatten.

Auch das dritte Herbstfest des Schützenvereins kann als „hervorragend gelungen“ bezeichnet werden und die Vorfreude auf die nächste Veranstaltung dieser Art, für den 29. Oktober 2011 vorgesehen, ist schon heute groß.